
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der 

Sitzung des Ortsrates Hesepe vom 08.05.2023 

 

1. TOP 5: Wer ist zuständig für die Bereinigung des Grabens an der Fritz-Erler-Straße ? 
(Bauhof) 
 
Antwort von David Haslöwer (Bauhof) vom 12.06.2023 
Der Graben entlang der Bahnstrecke der Fritz- Erler- Straße, ist Gewässer der 2. Ordnung und 

 somit obliegt die Zuständigkeit  dem Unterhaltungsverband 97 in Bersenbrück. 

 
2. TOP 10: In die Prioritätenliste für den Ortsrat Hesepe (2024) soll zusätzliche Beleuchtung für 

die Alfhausener Straße und die Hauptstraße sowie eine Querungshilfe für die Regerstraße 
mitaufgenommen werden. 

 
Antwort von Cornelis van de Water vom 12.06.2023 
Wird in die Prioritätenliste vom Ortsrat Hesepe mit aufgenommen. 
 

3. TOP 12: Das abgebaute, defekte Feuerwehrschild vor dem Gebäude der 
Gemeindeverwaltung muss erneuert werden. 
 

Antwort von Matthias Hintz vom 15.08.2023 

Das defekte Schild wurde demontiert und durch ein Feuerwehrschild am Gebäude ersetzt. 

Der leere Sockel wird im Zuge der Umbauarbeiten zurückgebaut. 

 

4. TOP 12: Das Stromkabel vom alten Sparkassenschild auf dem Parkplatz der 
Gemeindeverwaltung muss entfernt werden. 
 
Antwort von Matthias Raming (Stadtwerke Bramsche) vom 14.06.2023 
Das Stromkabel kommt nicht von den Stadtwerken Bramsche oder aus der öffentlichen 
Beleuchtung. Es kommt vermutlich aus der Gebäudeinstallation der Kreissparkasse. 
 

5. TOP 12: Können auf der Alfhausener Straße (Vergleich Malgartener Straße zwischen Hardeck-
Kreisel und Rasch-Kreisel) Schutzstreifen zur Entschleunigung des Verkehrs angebracht 
werden ? 
 
Antwort von Florian Otte vom 12.06.2023 
Die Anfrage wird im Rahmen der nächsten Verkehrsschau thematisiert 
 

6. TOP 13: Wann werden die geplanten Zäune an der alten Auffahrt zur B68 (bei Philipps) 
aufgestellt ? Diese sollen die Überquerungen von Fußgängern vermeiden. 
(Bauhof) 
 
Antwort von David Haslöwer (Betriebshof) am 09.10.2023 

Hierzu wird es einen Ortstermin mit Frau Fänger geben. 
 
 
 
 



 
 
 

7. TOP 13: Informationen zur Erneuerung der Bushaltestelle Hauptstraße/Ostlandstraße 
 

Antwort von Katja Wille vom 22.08.2023 

In der Vergangenheit wurde das Wartehaus als Treffpunkt genutzt, worüber sich die 

Anwohner beschwerten. Deswegen wurde im letzten Jahr bewusst die Rückwand der 

Wartehalle entfernt, um die Attraktivität zum Verweilen in der Wartehalle zu verringern. 

Eine neue Wartehalle wird es daher erst mal nicht geben. Es wäre sicherlich sinnvoll, das 

vorh. Wartehaus seitens des Ortsrates neu anzustreichen (Kosten für Farbe etc. würden wir 

übernehmen). 

 

 


